



El Centro Internacional para Formación de Actores/ Autoridades Locales – CIFAL Curitiba, en asociación con el Instituto de las Naciones Unidas para Formación e Investigación (UNITAR), la Municipalidad de Curitiba, la Alcaldía Mayor de Bogotá y la Fundación Ciudad Humana realizarán el XVIII Workshop Internacional de la red, con el tema Movilidad para la Promoción del Desarrollo Urbano Sostenible.

Para la realización de este evento, días 4, 5 y 6 de febrero de 2010, en Bogotá, Colombia, el CIFAL Curitiba cuenta con el apoyo de Veolia Environnement, Proactiva Medio Ambiente, Cooperación Española, Banco Interamericano de Desarrollo, Federación de las Industrias del Estado de Paraná y Volvo.

Contexto

El crecimiento acelerado de las ciudades es un fenómeno mundial, incrementando la necesidad de desplazamientos y presionando cada vez más para que los mismos ocurran de manera más eficiente, segura y accesible a todos. Quizás por esta misma razón, este campo sea el escenario de muchas innovaciones, que serán cada vez más urgentes, principalmente frente a los retos ambientales.

La movilidad afecta directamente las relaciones sociales, actividades económicas, el medio ambiente y, de una manera más amplia, la calidad de vida de los ciudadanos. Asegurar la accesibilidad para todos debe ser una política pública clara, buscando la sostenibilidad en sus acciones y fundamentada en nuevos paradigmas, que necesitan ser construidos y asimilados por todos los actores sociales, políticos, gubernamentales y económicos.

Objetivos

El XVIII Workshop CIFAL Curitiba promoverá la discusión de la Movilidad enfocada en la promoción del desarrollo urbano sostenible, a través de presentaciones de conferencias y estudios de caso, ilustrando conceptos y experiencias en esta temática.

El intercambio de buenas prácticas será facilitada por la aplicación de una metodología propia del centro CIFAL y una visita técnica ilustrará el caso del sistema Transmilenio de Bogotá.

Público Blanco

Los workshops de CIFAL Curitiba son dirigidos a las autoridades y actores locales – gerentes y coordinadores de proyectos, directores y secretarios municipales, alcaldes, representantes de la sociedad civil, academia, sector privado y organizaciones no gubernamentales vinculados con la temática de los talleres.





Contenido

El XVIII Workshop discutirá la Movilidad para la Promoción del Desarrollo Urbano Sostenible a partir de los siguientes abordajes:

1. Nuevos paradigmas de movilidad sostenible
2. Integración de Políticas Públicas en Movilidad
3. La Movilidad Urbana en el Contexto Ambiental
4. Buenas prácticas existentes

Informaciones Generales

XVIII Workshop Internacional CIFAL Curitiba: Movilidad para la Promoción del Desarrollo Urbano Sostenible

4, 5 y 6 de febrero de 2010

Inscripciones: del 18 de diciembre de 2009 al **11 de enero de 2010**, solamente a través del sitio web www.cifalcuritiba.org.br, link *inscripciones*

Lugar del evento: Cámara de Comercio de Bogotá, Sede Chapinero, Colombia

Idioma oficial: español

Hotel oficial: a confirmar

Contacto organización:

CIFAL Curitiba: Liana Vallicelli y Priscila Tiboni – (55 41) 3250-1312

www.cifalcuritiba.org.br/ inter@ippuc.org.br

